



Mitbegründer der Grünen, Wilhelm Knabe, feiert 90. Geburtstag

Mitbegründer der Grünen, Wilhelm Knabe, feiert 90. Geburtstag

Einer der Mitbegründer der Grünen, Wilhelm Knabe, wird heute 90 Jahre alt.
Aus diesem Anlass erklären die Vorsitzenden der NRW-Grünen, Monika Düker und Sven Lehmann:
"Wir gratulieren unserem Urgestein, Wilhelm Knabe, herzlich zu seinem runden Geburtstag und wünschen ihm alles Gute. Wilhelm Knabe hat unsere Partei vom ersten Tag an mit geprägt und begleitet - das gilt vor allem für die Gründungsphase unserer Partei in den Jahren 1979/1980 auf kommunaler wie auf Landes- und Bundesebene. Auch in den ersten Jahren hat er die Grünen als Sprecher der Landes- und der Bundespartei wesentlich mitgestaltet und war Ende der 80er Jahre für die Grünen im Bundestag. Dabei hat er immer mit 100 prozentiger Leidenschaft und Überzeugung für die Grüne Sache gestritten. Vor seinen Leistungen und Verdiensten haben wir großen Respekt.
Auch heute mischt Wilhelm Knabe mit seinen jetzt 90 Jahren immer noch aktiv mit.
So ist er erst vor drei Jahren zum Delegierten unseres Landesverbands für den Länderrat gewählt worden. Auch dieses Engagement wissen wir zu schätzen. Und wir hoffen, auch weiterhin von seiner Erfahrung und Energie für Grüne Politik zu profitieren."

Bündnis 90/Die Grünen
Platz vor dem Neuen Tor 1
11015 Berlin
Deutschland
Telefon: 030/28442130
Telefax: 030/28442234
Mail: presse@gruene.de
URL: <http://www.gruene-partei.de>

Pressekontakt

Bündnis 90/Die Grünen

11015 Berlin

gruene-partei.de
presse@gruene.de

Firmenkontakt

Bündnis 90/Die Grünen

11015 Berlin

gruene-partei.de
presse@gruene.de

Wir wollen mit unserer Wirtschafts- und Sozialpolitik die Voraussetzungen für neue Ausbildungsplätze und Arbeitsplätze mit Zukunft schaffen und soziale Ausgrenzung bekämpfen. Wir wollen den Kampf gegen die Klimazerstörung und für eine neue Energiepolitik verstärken. Unsere Wirtschaft wollen wir ressourcenschonend gestalten. Wir wollen eine neue Landwirtschaft und starke ländliche Räume, wir wollen die Rechte der Verbraucherinnen und Verbraucher stärken und gesunde Lebensmittel für alle. Für uns hat die Gesundheit der Verbraucherinnen und Verbraucher Vorrang vor wirtschaftlichen Interessen. Wir wollen den Menschen durch Bildung eine Zukunftsperspektive geben. Wir wollen das Engagement für Demokratie, Bürgerrechte, Minderheiten und eine weltoffene Gesellschaft weiterführen. Wir treten national wie international für die gerechte Globalisierung und eine dem Frieden, der Gewaltfreiheit, den Menschenrechten und der Demokratie verpflichtete Außenpolitik ein.